



Kiwaniis®

H I R O S H I M A

13F, RIHGA ROYAL HOTEL HIROSHIMA 6-78 MOTOMACHI NAKA-KU HIROSHIMA, 730-0011 JAPAN
Tel 082-227-5315 Fax 082-223-0756 E-mail:hiroshima@japankiwanis.or.jp

第1148回例会

日 時 : 令和2年6月25日 (木) 12:30~13:30
場 所 : リーガロイヤルホテル広島 音戸の間
出席者 : 42名
講 師 : 飯田 政之 氏 (広島テレビ放送(株) 専務取締役・総合コンテンツ本部長)
演 題 : コロナ禍—ローカルテレビの挑戦
紹介者 : 上田 みどり 会員 (広島経済大学名誉教授・広島市民文化大学学長)

- 三谷会長のゴングで開会
- キワニス憲章朗読 谷口広報委員
- 新入会員にバッジの贈呈

藤 近 司 郎 (ふじちか しろう) 氏 新川電機株式会社 専務執行役員
生年月日: 昭和26年9月21日生
紹介者: 清原氏の後任

挨拶…みなさん、こんにちは。私、新川電機に入社して最初に赴任したのが広島県と山口県の境の大竹市です。そこで大竹岩国コンビナートを二十何年担当、そして初めての転勤が愛知県名古屋市、そこで電力さん、ガスさん等を主に担当させてもらいました。2回目の転勤が大阪です。大阪ではコンビナートという形もありましたが、どちらかと言えばセントラルのお客さんをメインに担当しました。そして3度目の異動がこの3月4日に大阪から新川電機発祥の地であり、私の生まれた広島で、21年の単身赴任生活にピリオドを打ちましてこちらに赴任いたしました。本日列席のみなさま方は企業のトップの方ばかりで単身赴任されたご経験は少ないのではないかと思いますけれど、単身赴任というのは、本当に楽しかったです。ということで、前任の清原同様お付き合いの程よろしく申し上げます。

- 6月誕生会員
北野

- 事務局報告

1. 退会会員 (末國光彦氏 (中電技術コンサルタント(株)) の挨拶

末國会員が6月末を以って退会されることになりました。ご挨拶をお預かりし

ておりますので代読します。

末國でございます。この度、6年間お世話になりました広島キワニスクラブを退会させていただくこととなりました。皆様方には大変お世話になりました。たくさんの出会いや貴重な経験をさせていただき感謝申し上げます。

6月には、中電技術コンサルタントの相談役を退く予定でございます。今後は、山口に住む90歳代の両親の介護対応や今までお世話になった方々への恩返し、そしてやり残した事柄へのチャレンジなど第三の人生に向けて前向きに進んでいきたいと考えております。

現在、コロナ災禍で生活・行動スタイルの変革が待ったなしの状況ですが、この動きに抗わず、逆に大きな変革の機会と捉えて、大切な人生を過ごしていきたいと考えています。

皆様方には、お体ご自愛いただき、益々のご活躍をお祈りするとともに、広島キワニスクラブのご発展を祈念いたしております。

ありがとうございました。

2. 次回例会のご案内

日 程：7月9日（木）12:30～13:30 リーガH 3階「宮島の間」

講 師：浦 伸嘉 氏 ((株)広島ドラゴンフライズ 代表取締役社長)

テーマ：未定（広島ドラゴンフライズについて）

○ 6月誕生会員エピソード

北野会員（元 中電プラント）……誕生日のお祝いをいただきありがとうございます。

ここ3ヶ月程コロナで外出を控え、1日中自宅での生活が続いています。

そんななかで毎日、NHK朝のテレビ小説「エール」を楽しみにしています。そのドラマの主人公「古関裕而」に興味を持ち自伝を読みますと、1964年の東京オリンピック、毎年、甲子園の全国高校野球の入場行進曲の作曲で有名ですが、そのほか「勝ってくるぞと、勇ましく」で始まる「露營の歌」ほかの軍歌、各学校の応援歌、また「長崎の鐘」、「船頭可愛や」などの歌謡曲などのオールラウンドプレーヤーの大作曲家であることを知り、びっくりするとともにドラマの楽しみが増しました。

さてスポーツイベントの中止が続く中、ようやくプロ野球が無観客ですが6/19から始まることが決まり、カープの活躍がみられると楽しみです。

何はともあれ、コロナの一日も早い収束を願っています。